



# Chacabucanos sacan aplausos en Parada Militar en Santiago

Un total de 31 integrantes del regimiento penquista se presentaron ayer en la elipse del Parque O'Higgins.

German Palma Pérez  
 cronica@estrellaconce.cl

Vistiendo un impecable uniforme a la usanza de los 77 héroes de La Concepción, un puñado de soldados de la compañía histórica del Regimiento N°6 "Chacabuco" desfilaron orgullosos en la elipse del parque O'Higgins, en lo que fue una nueva edición de la Gran Parada Militar 2024.

Al mando del teniente Gustavo Urbina Galleguillos, en total fueron 31 los efectivos que tras desfilarse el 18 de Septiembre en Concepción, viajaron hasta la capital para decir presentes en la mayor expresión de homenaje a las Glorias del Ejército, tradicional acto que contó con las principales autoridades civiles y militares.

"Fue un inmenso honor desfilarse como porta estandarte (coronela) de una unidad histórica como la Cuarta Compañía del Regimiento N° 6 Chacabuco. Sentir el peso de nuestra historia mientras desfilábamos ante las máximas autoridades del país me llenó de orgullo y responsabilidad. Este momento simboliza el legado de nuestros héroes y el compromiso que tenemos como soldados de continuar sirviendo con honor y disciplina. Ver el reconocimiento de nuestra labor por parte de la ciudadanía y las au-



CEDIDA

## 1882

fue el año en que ocurrió la Batalla de La Concepción, donde murieron 77 chilenos.

zas para seguir adelante y traspasar cualquier obstáculo", sentenció este joven militar, oriundo de Cañete.

### FAMILIAS

Varias fueron las familias que arribaron al Parque O'Higgins de Santiago para apoyar a sus hijos. Es el caso de Norma Gutiérrez, vecina del sector Nonguén, que viajó en bus para ver desfilarse a su hijo desfilarse, Alfredo Gatica.

"No puedo más de orgullo ver a mi niño pasar frente a todas esas autoridades. Me siento muy contenta por él", señaló.

Es que no es para menos, si todas las cámaras de la televisión abierta que transmitieron el evento castrense, mostraban los rostros y pechos inflados de este puñado de penquistas; que haciendo gala de gallardía y marcialidad, dejaron bien puesto el nombre de su unidad y de esos 77 héroes; que el nueve y diez de julio de 1882, se inmolaron por la patria, en el marco de la Guerra del Pacífico. ☺

LOS INTEGRANTES DE LA COMPAÑÍA HISTÓRICA DEL REGIMIETO CHACABUCO DE CONCEPCIÓN DESFILARON EN EL PARQUE O'HIGGINS.



Me siento feliz y privilegiado de saber que mi familia me apoya de lejos"

Emilio Vásquez, soldado conscripto oriundo de Cañete



Este momento simboliza el legado de nuestros héroes"

Teniente Gustavo Urbina, Compañía Histórica Chacabuco

toridades refuerza el sentido de unidad y servicio que caracteriza a nuestro Ejército", expresó a La Estrella el teniente Gustavo Urbina.

Por su parte y con solo 18 años de edad, el soldado conscripto del Chacabuco -quién ingresó este año al servicio militar- Emilio Vázquez Henríquez, reconoció haber cumplido un sueño desde niño.

"Me siento muy contento y orgulloso de pertenecer a las filas del Ejército de Chile en este día muy especial y portar el uniforme de la

## 31

efectivos de la Compañía Histórica del Chacabuco desfilaron ayer en el Parque O'Higgins.

Unidad histórica Regimiento N°6 Chacabuco de Concepción, la cual porta mucha historia y responsabilidad en esta Parada Militar 2024, siendo mi primera vez en ella. Me siento feliz y privilegiado de saber que mi familia me apoya de lejos, eso me da fuer-